

CONFIRMÓ QUE SE REUNIRÁ CON JUAN PABLO VALDÉS

Diego Santilli: "La modernización es clave para que el país avance"

El Ministro del Interior pasó por Chaco, desde donde respaldó la reforma laboral impulsada por el presidente Javier Milei en el Congreso. En esa línea, el funcionario nacional destacó el deber de reducir la informalidad, ampliar derechos y modernizar el mercado de trabajo sin afectar a los empleados formales. Advirtió que más del 52 por ciento de los trabajadores y anunció encuentros con gobernadores de varias provincias, entre ellas Corrientes.

El ministro del Interior, Diego Santilli, visitó ayer la provincia del Chaco en el marco de una gira nacional que inició en enero y que contempla recorridas por distintos distritos del país.

La agenda oficial incluyó reuniones institucionales con el gobernador Leandro Zdero y declaraciones públicas en una breve rueda de prensa de la que participó **EL LIBERTADOR**, vinculadas a los principales ejes de la gestión nacional, con especial énfasis en la agenda de reformas estructurales impulsadas por el Poder Ejecutivo.

Cabe recordar que la visita se inscribe en una estrategia de diálogo político con las provincias, orientada a explicar y respaldar las iniciativas legislativas promovidas por el Gobierno nacional.

En ese contexto, Santilli remarcó la necesidad de avanzar con la Ley de Reforma Laboral como una herramienta central para abordar problemas estructurales del mercado de tra-



PROYECCIÓN DE LA REFORMA. El Ministro remarcó que la modernización del régimen laboral es indispensable para mejorar la competitividad y fomentar la creación de empleo formal.

abajo argentino.

En esa línea, el Ministro subrayó que la gira tiene como objetivo central fortalecer el vínculo entre la Nación y las provincias, al tiempo que generar consensos en torno a reformas consideradas prioritarias

por el Ejecutivo.

LA INFORMALIDAD COMO PROBLEMA ESTRUCTURAL

Santilli afirmó que la modernización del régimen laboral resulta clave para revertir

los elevados niveles de informalidad existentes en el país.

Consultado al respecto, sostuvo que "la modernización laboral es clave, nosotros tenemos que sacar de la informalidad y llevar a los argentinos a la formalidad", en referencia a la necesidad

Los ejes de la reforma laboral

El Ministro explicó que la propuesta impulsada por el presidente Javier Milei se basa en el respeto de los derechos adquiridos por los trabajadores formales. En ese sentido, afirmó: "el Presidente Javier Milei ha tenido una propuesta que va en no alterar derechos de aquellos que ya tienen trabajo formal", descartando retrocesos en las condiciones laborales existentes.

Al mismo tiempo, Santilli destacó que el objetivo central es ampliar derechos para quienes actualmente no los tienen. Según expresó, la iniciativa busca "darle derechos y buscar que el que no tiene derechos, lo tenga", en referencia a los trabajadores in-

formales que hoy se encuentran fuera del sistema de protección laboral.

El funcionario detalló que la reforma contempla, en principio, dos ejes centrales. El primero está vinculado a "la salida de la informalidad para entrar a la formalidad", lo que implica la creación de condiciones que faciliten la registración del empleo y reduzcan los costos asociados a la contratación formal.

El segundo, "bajar impuestos", según explicó, una medida orientada a aliviar la carga fiscal sobre el empleo formal y a incentivar a las empresas a regularizar a sus trabajadores.

Santilli dixit

- "No vamos a alterar derechos de aquellos que ya tienen trabajo formal"
- "El objetivo es dar derechos y buscar que el que no tiene derechos, lo tenga"

Diálogo federal

Durante su estadía en el Chaco, Santilli mantuvo una reunión con el gobernador Leandro Zdero, en la que abordaron temas vinculados a la agenda nacional y provincial. El encuentro se inscribió en el marco del diálogo institucional entre la Nación y las provincias.

Tras esa reunión, el Ministro confirmó que continuará esta semana con una serie de encuentros con otros mandatarios provinciales. La agenda incluye reuniones con los gobernadores Alfredo Cornejo, de Mendoza; Juan Pablo Valdés, de Corrientes; e Ignacio Torres, de Chubut, como parte de la gira iniciada en enero.

Desde el Gobierno nacional indicaron que estos encuentros buscan consolidar apoyos políticos y generar espacios de intercambio sobre las principales reformas impulsadas por el Ejecutivo.

En esa línea, la reforma laboral ocupa un lugar destacado en esas conversaciones, junto con otros temas vinculados al desarrollo económico y la gobernabilidad.

Además, Santilli adelantó que en las próximas semanas están previstos encuentros con referentes de Misiones, Salta, Tucumán y Catamarca.

de integrar a millones de trabajadores al sistema formal.

El Ministro señaló que actualmente "tenemos más del 52 por ciento de los trabajadores que están en la informalidad con cero derechos", remarcando sobre la magnitud del problema y sus consecuencias sociales y económicas.

Santilli recalcó que de acuerdo a la perspectiva del Gobierno nacional, la informalidad no solo afecta a los trabajadores, sino que tam-

bien limita la recaudación fiscal y debilita el sistema de seguridad social.

El Ministro subrayó que la informalidad laboral genera desigualdades profundas y dificulta el desarrollo económico a largo plazo.

En ese sentido, insistió en el deber de implementar cambios normativos que permitan incentivar la registración del empleo y ampliar el acceso a derechos básicos para quienes hoy se encuentran excluidos del sistema formal.